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平成２７年６月２６日

要 小 だ よ り
「第１回学校保健委員会」が開かれました。（６／２３）

要小学校児童の体格や体

力，健康問題等について協

議する学校保健委員会が開

かれました。今回は歯科校

医の法水先生が同席され，

歯科全般についてお話をし

てくださいました。

特に「歯磨き後の点検は

親の仕事」「学校からの治療の薦めを良い機会に」「歯の健康への関心度で将来大きな差が付き

ます。」などのお話が印象に残りました。ぜひ，参考にして欲しいと思います。

また，３年生以降，急速に近視（裸眼１．０以下）の児童が増える傾向にあります。学校か

らのお知らせが，ご家庭で歯や目の健康状態について確認する良い機会になればと思います。

お忙しい中を参加して下さった，PTA 役員や学年委員長の皆さんお疲れ様でした。ありがと
うございました。

縦割り班で「クリーン作戦」を行いました。（６／２４）
今年も，学校に通じる階段や，観音寺さんまでの道，桜馬場など数カ所に分かれて「クリー

ン作戦」を行いました。当日はとても暑い日で，それぞれの場所に移動するのも大変でしたが，

子どもたちは縦割り班に分かれて，５，６年生を中心に作業を行いました。

このような奉仕活動は，高学年が低学年に丁寧に教えたり，お手本を見せることでつながっ

ていくものではないかと思います。実際に，低学年でも上手に竹箒やちりとりが使えたり，中

学年でも重い荷物を率先して持ってくれる子がいて，作業はとてもスムーズに進みました。２

回目は，秋の落ち葉の頃に行う予定です。
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